

PELITA

Polres Melawi Gelar Silaturahmi dengan Santri Pondok Pesantren Syaikh Zainuddin Nahdatul Wathan

Cucu - MELAWI.PELITA.WEB.ID

Mar 21, 2024 - 11:33



MELAWI - Polres Melawi menggelar kegiatan tatap muka dengan santri Pondok Pesantren Syaikh Zainuddin Nahdatul Wathan Kabupaten Melawi. di Masjid Shiratul Jannah Polres Melawi. Rabu (20/3).

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut, Kompol Eko Budi Darmawan, S.I.K., M.H. selaku Wakil Kepala Polres Melawi, Iptu Sofian Efendi Kasat Binmas Polres Melawi, Aipda Supar'am PS. Kanit Binkamsa Sat Binmas, Aipda Samsul Hadi Ps. Kanit Binpolmas, Bripta Ngadino, S.A.P. Ps. Kaurmintu Sat Binmas, Bripta Juliansyah Ps. Kanit Bintibsos Sat Binmas, dan Briptu Rahmadani Noer Muhammad agt sat binmas.

Dari pihak Pondok Pesantren Syaikh Zainuddin Nahdatul Wathan Kabupaten Melawi, hadir Kiyai Muhammad Mursalin Yusuf, M.Pdi selaku Kepala Pondok Pesantren beserta para ustadz dan 80 orang santri.

Kegiatan ini merupakan bentuk silaturahmi dan upaya untuk meningkatkan keimanan di bulan Ramadhan 1445 Hijriyah. Melalui pertemuan ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih erat memberikan dampak positif bagi peningkatan keimanan dan ketakwaan para santri.

Kompol Eko Budi Darmawan, S.I.K., M.H. selaku Wakil Kepala Polres Melawi menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polres Melawi dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat, khususnya dengan lembaga keagamaan seperti pondok pesantren. Kami berharap, melalui silaturahmi ini, dapat semakin meningkatkan keimanan dan ketakwaan para santri di bulan Ramadhan." Sampainya.

Kiyai Muhammad Mursalin Yusuf, M.Pdi selaku Kepala Pondok Pesantren Syaikh Zainuddin Nahdatul Wathan Kabupaten Melawi menyambut baik kegiatan ini. Beliau menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Polres Melawi untuk mengadakan kegiatan silaturahmi ini. Hal ini menunjukkan adanya perhatian dan kepedulian pihak kepolisian terhadap lembaga keagamaan seperti pondok pesantren. Kami berharap, kerja sama yang baik ini dapat terus terjalin di masa mendatang."Ucapnya.